

Le président cubain envoie des félicitations à la troupe d'enfants « La Colmenita »



La Havane, 24 février (RHC).- Le président de Cuba, Raúl Castro, a envoyé une lettre de félicitation à la troupe enfantine « La Colmenita » (La petite ruche) à l'occasion de son 25e anniversaire.

Au Palais des Congrès de La Havane, Gisela González, présidente du Conseil National des Arts Dramatiques a donné lecture de la lettre en présence du premier vice-président cubain, Miguel Díaz-Canel et de Julian González, ministre de la culture.

La lettre indique que la célébration du 25e anniversaire de « La Colmenita » est un motif de fierté pour le peuple cubain. Elle signale que cette troupe d'enfants est devenue une école pour ses membres et pour le public en général.

Elle relève également que cette troupe de théâtre a su promouvoir des valeurs défendues par notre héros National José Martí comme l'amour, l'altruisme et la solidarité dans des institutions culturelles, dans des écoles et dans des communautés cubaines et étrangères et qu'elle a contribué également à défendre des causes nobles comme l'affaire des 5 antiterroristes cubains qui étaient en prison aux États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/47648-le-president-cubain-envoie-des-felicitations-a-la-troupe-denfants-la-colmenita>



Radio Habana Cuba